

8.—Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, transmettant un projet d'arrangement entre les Commissaires du Havre et la Cité de Montréal, au sujet d'un canal d'égout dans le quartier Longue-Pointe.

Résolu: D'approuver ledit projet d'arrangement, et de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de le signer.

9.—(16114) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, concernant la construction d'un mur de revêtement sur la rue Amity, en face de la propriété de l'Ecole Meilleur.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter une somme de \$400 pour parfaire le montant requis pour la construction dudit mur de revêtement.

10.—(16543) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant de régler la réclamation de M. John Costigan qui a poursuivi la Cité pour un montant de \$249, en lui payant une somme de \$300, chaque partie payant ses frais.

Résolu: D'autoriser le Trésorier de la Cité à payer audit M. John Costigan une somme de \$300, ex-fonds de réserve, en règlement de sa réclamation.

11.—Soumise une lettre de M. Bruno Saint-Pierre, qui se plaint du fait qu'il n'y a pas d'affiches françaises au coin de certaines rues.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef, avec instructions de remédier à l'état de choses signalé, s'il y a lieu.

12.—Soumis un rapport du Greffier de la Cour du Recorder, concernant la confiscation d'un dépôt fait par M. Jules Abramovici, pour garantir sa comparution devant la Cour du Recorder.

Attendu que ledit M. Abramovici avait déposé un montant de \$10, et que le montant des frais ne s'est élevé qu'à la somme de \$3.60, il est

Résolu: D'autoriser le Trésorier de la Cité à rembourser à M. Abramovici une somme de \$6.40, représentant la différence entre le montant de son dépôt et les frais de la cause.

13.—(16207) Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, transmettant une lettre de l'avocat de la Compagnie des Tramways, M. Perron, en date du 6 novembre courant, relativement à la voie de la Compagnie des Tramways sur la rue Youville.

Après avoir pris communication de ladite lettre, l'étude de cette question est ajournée à plus tard.

14.—Soumis une lettre du Secrétaire-Trésorier de la "Osborne Park Land Company Limited", offrant de céder à la Cité certaines rues dans le quartier Emard.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

15.—(15972) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant une lettre de la "Warner Quinlan Asphalt Company", acceptant de consentir à une réduction de 25c. par verge carrée sur 3,575.09 verges carrées, qui représentent la superficie d'une portion de la rue Joliette, entre les rues Duquette et Sainte-Catherine, pavée par ladite compagnie, par suite du fait que le béton n'a pas à certains endroits l'épaisseur prévue par le contrat.

Résolu: D'approuver le rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant d'accepter l'offre de règlement faite par la compagnie "Warner Quinlan".

16.—(16508) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser la remise d'un dépôt de \$2,315, fait par la "Warner Quinlan Asphalt Company", en rapport avec le pavage de la rue Joliette, entre les rues Notre-Dame et Ontario.

17.—(16539) Soumis un rapport du Médecin Officier de Santé, informant le Bureau que Mademoiselle Sexton, déléguée par la "Victorian Order of Nurses", pour faire l'inspection des écoles en qualité d'infirmière, devra prendre un repos de quelques semaines, et recommandant de la remplacer par une autre infirmière durant son absence.

Résolu: D'autoriser le Médecin Officier de Santé à faire remplacer temporairement Mlle Sexton durant son absence, par une autre infirmière, qui devra être payée à même le salaire de Mademoiselle Sexton.

8.—Submitted a report from the Chief City Attorney, transmitting a draft of agreement between the Harbor Commissioners and the City of Montreal anent a sewer in Longue Pointe Ward.

Resolved: That the said agreement be approved and that His Worsihp the Mayor and the City Clerk be requested to sign the same.

9.—(16114) Submitted a report from the Chief Engineer, concerning the erection of a revetment wall on Amity street, in front of the Meilleur School property.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that a sum of \$400 be voted to make up the amount required for the construction of said wall.

10.—(16545) Submitted a report from the Law Department, recommending that the claim of Mr. John Costigan, who has sued the City for a sum of \$249, be settled by paying him a sum of \$300, without costs.

Resolved: That the City Treasurer be authorized to pay, ex-reserve fund, the sum of \$300 to Mr. John Costigan in settlement of his claim.

11.—Submitted a letter from Mr. Bruno St-Pierre, complaining of the fact that there are no French signs at the corner of certain streets.

Referred to the Chief Engineer with instructions to remedy the state of things complained of.

12.—Submitted a report from the Clerk of the Recorder's Court concerning the confiscation of a deposit made by Mr. Jules Abramovici to guarantee his appearance before the Recorder's Court.

Whereas the said Abramovici had deposited a sum of \$10 and the amount of costs aggregated only \$3.60, it was

Resolved: That the City Treasurer be authorized to refund Mr. Abramovici a sum of \$6.40, being the difference between the amount of his deposit and the costs of the case.

13.—(16207) Submitted a report from the Chief City Attorney, transmitting a letter from Mr. Perron, Attorney for the Tramways Company, dated the 6th November instant, in connection with the Company's tracks on Youville street.

After having taken communication of the above mentioned letter, consideration of said matter was deferred.

14.—Submitted a letter from the Secretary-Treasurer of the Osborne Park Land Company, Limited, offering to cede to the City certain streets in Emard Ward.

Referred to the Chief Engineer for a report.

15.—Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting a letter from the Warner Quinlan Asphalt Company, accepting a reduction of 25 cents per square yard on 3,575.09 square yards, representing the area of a portion of Joliette street, between Duquette and St. Catherine streets, paved by said Company, in view of the fact that the concrete has not in certain places the thickness provided for in the contract.

Resolved: To concur in the Chief Engineer's report, recommending that the Warner Quinlan Company's offer of settlement be accepted.

16.—(16508) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To authorize the refund of a deposit of \$2,315 made by the Warner Quinlan Asphalt Company, in connection with the paving of Joliette street, between Notre Dame and Ontario streets.

17.—(16539) Submitted a report from the Medical Officer of Health, informing the Board that Miss Sexton, delegated by the Victorian Order of Nurses to inspect the schools as nurse, must take a few weeks rest, and recommending that she be replaced by another nurse during her absence.

Resolved: That the Medical Health Officer be authorized to have Miss Sexton replaced during her absence by another nurse who shall be paid out of the salary of Miss Sexton.